

Opinion. Le projet Royalmount.

À une époque où se développe un modèle de vie de quartier de proximité et où les citoyens sont de plus en plus nombreux à vouloir prendre en mains les destinées de leur ville et développer autrement, ce projet est un anachronisme, un vrai retour aux années 50, une sorte de Disneyland du nord, offrant du divertissement et des boutiques de luxe qui auront un effet dévastateur pour la circulation automobile de même que pour tous les autres commerces de Montréal. Le modèle du 10-15 n'est pas adapté à une ville comme Montréal. Montréal est déjà développée à 95% et le Royalmount ne propose rien de novateur. Je crois qu'il ne devrait pas être laissé aux entrepreneurs le soin de décider comment on doit développer Montréal, cela appartient plutôt à ses citoyens et à la CMM. De plus, dans le contexte de la lutte aux changements climatiques dans laquelle nous avons le devoir de nous engager, ce projet est inacceptable.

En tant que citoyen je m'oppose totalement à ce projet.

Maxime Arnoldi,

Retraîté,

Citoyen de Montréal.